

**Wir wollen jetzt zur Schule gehen,
doch vorher sagen wir noch einmal Dankeschön an das Kauflandteam!**

Jede Woche ging am Vormittag unsere Gruppentür auf und die Oma von Emma Franke kam mit einem großen und liebevoll ausgewählten Obst - und Gemüsekarton in unser Gruppenzimmer. Diese großzügige Spende hatte sie gemeinsam mit dem Chef aus dem Kaufland in Brehna ins Rollen gebracht.

Uns wurde eine vielfältige Auswahl an buntem Obst und Gemüse geboten und der ein oder andere Obst- und Gemüsemuffel griff beherzt zu und probierte so manchen gesunden Snack.

Diese vielen Vitamine haben uns alle so stark gemacht, dass wir ohne Bedenken unseren Schulranzen und auch die Zuckertüte problemlos tragen können.

Das letzte Abschiedsgeschenk war aber kein Karton mit Obst und Gemüse, sondern eine Tüte mit Naschereien für jedes Kind. Auch darüber haben sich die Kinder sehr gefreut, denn genascht wird auch mal gern.

Die Schlumpfengruppe möchte sich auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich bei Kaufland für diese Aktion bedanken. Nun freuen wir uns auf den Schulanfang.

Die Schlumpfengruppe der Kita Borstel

